

Derrochan talento en Canta Conmigo Juvenil en su tercera eliminatoria

Sin duda alguna, el evento de Canta Conmigo Juvenil, organizado por la Asociación Civil Manos a la Obra Cananea, es un evento que marcará precedente en Cananea por la calidad del evento, la calidad de los 29 participantes, de los artistas invitados, su organización, etc., y esta tercer semana de eliminatoria, la emoción estuvo a flor de piel, con un cine minero abarrotado y el público entregado a apoyar a sus favoritos y este evento del que Cananea tenía ganas.

Nueve fueron los talentosos participantes que se entregaron en el escenario, con cuatro jueces como son: Julio Alfonso Padilla, Patty Esquer, Itzel Sáenz Chávez, y Jael Ruvalcaba, además de las

presentaciones artísticas de Gil Avilés, talentoso cananense radicado en Hermosillo y que fue participante de la voz Hermosillo, así como la cantante Itzel Chávez del Grupo Avenida Juárez y Jael Ruvalcaba, soprano y maestra de canto.



Este sábado 14 de marzo se espera una gran final, cargada del talento de los 29 participantes, con muchas sorpresas para todo el público asistente, con excelentes premios para los ganadores de los tres primeros lugares y con la

posibilidad de apoyar ya que se solicita como entrada (más no de manera obligatoria para quien no pueda), un kilo de alimento no perecedero o latas, esto para que posteriormente los miembros de la Asociación Civil lo entreguen a la población vulnerable.

¡No lo olviden, la cita es a las seis de la tarde del sábado 14 de marzo en el Cine Teatro Casa del Minero, donde Manos a la Obra y el talento cananense estarán listos para decirle al mundo entero que Cananea tiene un gran talento en sus jóvenes y todas las ganas de éstos de participar y alcanzar sus sueños!

Resurge Club Social 20 de agosto

Preocupados y ocupados por los jóvenes y adolescentes en sus actitudes, en el momento que están viviendo que es donde empiezan a descubrir temas como el noviazgo, la Asociación Civil Manos a la Obra Cananea, trajo para los niños y jóvenes de secundaria la magistral conferencia "Humor a Primera Vista", con el reconocido conferencista José PP Elizondo, quien desde Monterrey vino a divertir, hacer reír y reflexionar a los alumnos de la escuela Secundaria Mártires e Instituto Sonora.

De una manera acertada, sincera y sencilla, el conferencista logró captar la atención del público y les dejó mensajes como la actitud en el noviazgo, la confianza, importancia de respetarse mutuamente, el siguiente paso que es el matrimonio y la importancia de disfrutar esta bonita etapa con sus amigos y familia sin atarse a relaciones conflictivas.

Un auditorio totalmente lleno fue el que se observó el pasado lunes 9 de Marzo, que como todas las actividades de esta Asociación Civil, busca penetrar en el bienestar de la población y que reciban un mensaje positivo, y que este impregne a los jóvenes, y analicen las situaciones que están viviendo o las que se les puedan presentar.

Con actividades como este tipo, de cultura, deportivas, sociales, etc., Manos a la Obra ha penetrado en todos los sectores y ha sabido decirle a Cananea que con la Suma de Esfuerzos se logran mejores condiciones de vida para todos.

"Humor a Primera Vista", magna conferencia sobre el noviazgo ofrecida por Manos a la Obra A.C.



En días pasados se reunieron miembros del Club Social 20 de Agosto en las instalaciones de la Asociación de Mineros Retirados A.C. donde llevaron a cabo la renovación de la mesa Directiva quedando conformada por Ignacio Martínez, Manuel Ernesto Romero y Carlos Urquijo, Presidente, Secretario y Tesorero respectivamente.

El Club Social 20 de Agosto, nació en los años 90's conformado por puros miembros activos del Sindicato Minero de la Sección 65, llegando a tener aproximadamente 1,270 afiliados, un fuerte grupo que participó activamente en las filas del Sindicato Minero, en

campañas internas del Sindicato y campañas políticas, en aquellos años.

En dicha reunión varios miembros del Club hicieron uso de la voz, coincidiendo en su mayoría en retomar la reorganización y re afiliación al famoso CLUB SOCIAL 20 DE AGOSTO, por mayoría de votos se tomó el acuerdo de permitir la afiliación de toda aquella persona que desee pertenecer al Club, ya que en aquellos años el 20 de Agosto también contaba con muchos simpatizantes, que hoy en día podrán afiliarse a dicho Club.

Entre camarería, charras, y cotorreo recordaron viejos tiempos, así mismo se deleitaron unas ricas carnisas preparadas por el experimentado Concepción "el Concho" Herrera, que en todo momento en aquellos años, era el encargado de preparar los alimentos en las reuniones y convivios para todos los agremiados y simpatizantes.

